



Vivre le carême autour de l'écologie intégrale

Rendez-vous du 2 mars au 14 avril 2022 pour vivre le carême autour de l'écologie intégrale.

Le CCFD-Terre Solidaire œuvre auprès des acteurs de terrain pour que chacun voie ses droits fondamentaux respectés : manger à sa faim, vivre de son travail, habiter dans un environnement sain, avoir accès à l'instruction et à la culture... Cet engagement prend racine dans l'Evangile et la pensée sociale de l'Eglise.

Les évêques de France confient chaque année au CCFD-Terre Solidaire la mission de faire vivre la solidarité internationale au cœur du Carême.

Au cours de ces 40 jours précédant Pâques, l'accent sera mis sur le fait que « nous habitons tous la même maison ». Nos engagements ici pour la justice, l'environnement, ont un impact à travers le monde.

« Prendre soin de la création de Dieu est une mission spirituelle qui exige une réponse engagée. Nous vivons un moment critique. L'avenir de nos enfants et l'avenir de notre maison commune en dépendent »

Le pape François, le patriarche Bartholomée et l'archevêque de Canterbury à l'occasion de la Cop 26

Des documents seront mis à disposition des paroisses, services et mouvements pour pouvoir approfondir votre réflexion et parcourir un chemin de conversion durant ce temps de carême.



©2026 - Diocèse d'Angoulême - 20/02/2026 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/vivre-le-careme-autour-de-lecologie-integrale/>